

Womanizer goes feminin ☐☐

Ray-chan in Aktion

Von Xulina

Kapitel 1: -> Teammitglied gesucht

“Was bitte?!!!!”

Ein erschrockener Aufruf erschüttert die Nachbarschaft.

Jegliche Fußgänger, die in der Nähe waren locken wie auch die neugierigen Nachbarn zum Grundstück des Dojos herüber, wessen Mauern allerdings den neugierigen Blicken stand halten und keine Antworten auf die Aufruhe geben. Nun blieb nur noch eines übrig, um eine Lösung zu bekommen: möglichst unauffällig leise sein um das Gespräch hinter den dicken Mauern eventuell belauschen zu können. Auf der anderen Seite wurde jedoch bereits zur Ruhe ermahnt.

“Tyson! Willst du etwa ganz Japan zusammenbrüllen?!”

“Ach, halt du doch die Klappe Fräulein Managerin! Kannst ja mal das Bladen anfangen.”

Wie schon so üblich stehen sich Tyson und Hilary knurrend gegenüber. Jederzeit bereit wie die wilden Hunde aufeinander los zu gehen. Doch sie sollten schnell abgelenkt werden.

“Und was machen wir nun Hiro?“, Kenny sieht zu dem Coach hoch, der nur an der Wand lehnt und zusieht, wie sich sein kleiner Bruder und das noch immer einzige Mädchen im Team gegenseitig anknurren, “laut den neuen Regel brauchen wie ein Mädchen im Team.”

Nun schaut auch Max mit seinen tiefblauen großen Augen zu Hiro.

“Kann man den keine Ausnahme machen?“, fragt dieser bittend, was sonst doch immer so viel hilft, aber der älteste im Bunde schüttelt nur den Kopf.

“Es hilft nichts. Laut den neuen Regel, die die Stellvertreterin von Mr. Dickenson durchbekommen hat, muss jedes Team Geschlechtlich gemischt sein. Das heißt keine puren Mädchenteams und keine puren Jungenteams. Tut mir Leid, aber so ist es nun einmal.”

“Wo treiben wir denn ein Mädchen für unser Team auf? Ich sag es nicht gerne, aber Hilary ist die Einzige, die es mit uns aushält“, damit hat Daichi wirklich recht.

Während sich diese allerdings weiterhin mit Tyson in den Haaren hat von wegen “dafür kann ich aber das-und-das besser” ist von den restliche Teamkameraden nur ein Seufzer zu hören. Nur Kai stellte sich dem gegenüber desinteressiert, aber jeder wusste, dass er am meisten gegen diese Regel war. Heimlich wurde sich sogar schon darüber geäußert, dass Kai sicher für Sie Platz macht und das Team verlassen würde. Sein Ego und sein ganzes Wesen akzeptieren es nicht, ein Mädchen auf seine Nivo zu wissen.

Allein schon, dass Tyson besser sein sollte wie er, kann er nicht dulden, daher findet zwischen ihnen fast täglich ein Kampf statt, die im Großen und Ganzen recht ausgeglichen ausgehen.

Plötzlich unterbricht jemand den Streit.

“Wie wäre es, wenn wir erstmal ein bisschen suchen”, schlägt Ray vor, woraufhin Kai nur die Augen verdreht, was dieser natürlich schon geahnt hat, “vielleicht klappt es ja.”

“Du willst doch nur wieder wem den Kopf verdrehen und eine gute Ausrede haben”, stellt Max deutlich fest und hat voll ins Schwarze getroffen.

Nun liegt Hilarys Aufmerksamkeit nicht mehr bei Tyson. Sie ignoriert ihn eiskalt und stellt sich vor Ray auf. Dieser braucht nicht mal einen Ton zu hören um zu wissen, was die Japanerin meint. Sie hat ihn schon mehrmals ermahnt, dass die Fernbeziehung mit Mariah auf Vertrauen beruht, was er gewaltig an die Grenzen treibt. Schließlich ist es in der Öffentlichkeit fraglich, ob die beiden nun ein Paar sind, war Hilary mit der Zeit auch überfordert. Sie ist schließlich nicht Rays Anstandswauwau.